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Rumo ao Sucesso em 2024!

Prontos para embarcar juntos numa jornada cheia de energia e 
novidades para o ano de 2024 ?  
Nesta edição, viajamos por todos os cantos com a Célia Vieira, 
nossa executiva de vendas técnicas, que nos levou para conhecer 
as belezas e os segredos de Goiânia. Uma cidade vibrante e cheia 
de vida, assim como nossa equipe!
Não podemos esquecer de citar sobre o sucesso do TotalPass. 
Muitos já estão aproveitando as vantagens desse programa que 
cuida da nossa saúde e bem-estar. Confiram !
Marcamos presença na Arab Health 2024, em Dubai, onde 
aprendemos e compartilhamos experiências incríveis que vão 
impulsionar nossos projetos futuros. As paisagens deslumbrantes 
e a atmosfera cosmopolita de Dubai certamente deixaram sua 
marca em nossa equipe.
Não podemos nos esquecer dos treinamentos! Desde usabilidade 
até primeiros socorros, estamos investindo pesado no 
desenvolvimento das nossas equipes.
Conheçam também a história incrível do Lucas Tonon, nosso 
colaborador de TI que virou músico. É inspiração pura!
E claro, não podíamos deixar de mencionar o lançamento do 
nosso Programa de Excelência Operacional (PEO)! É hora de elevar 
o nível e alcançar novos horizontes juntos.
Que 2024 seja um ano de muitas conquistas, aprendizados e 
sorrisos !

Ótima leitura!

Patrícia Braile
CEO da Braile

P R O D U Ç Ã O  E D I T O R I A L O R G A N O G R A M A

Conselho de 
Administração:
Valéria Braile Sternieri
Luis Antônio Verdi
Walter Sternieri Jr.
Marcos Ribeiro
Maria Cecilia Braile 
(Emérita)

Lideranças - 
grande s áreas:
Rafael Braile Cunha 
(COO - Chief Operating Officer)

Norberto Sgavioli
(Diretor Administrativo Financeiro)

Carline Miglioli
(Gerente de Gestão de Pessoas)
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No dia 31 de janeiro de 2024, a Braile recebeu o Prof. Dr. Ricardo Zugaib 
Abdalla, renomado Professor Livre Docente da Faculdade de Medicina 
da USP, para uma visita. O objetivo foi apresentar as instalações 
da empresa e discutir inovações em cirurgia geral, com foco em 
tratamento de hérnias e lançamento de novos produtos. Durante 
o encontro, houve uma valiosa troca de conhecimentos, onde o 
Prof. Abdalla compartilhou suas experiências clínicas, contribuindo 
para a melhoria contínua dos produtos da empresa, enquanto 
os representantes da Braile destacaram as últimas inovações 
enfatizando os benefícios para os pacientes.

Nos dias 22 e 23 de janeiro, ocorreu o treinamento de “Usabilidade e Fatores Humanos” 
ministrado por Francisco Faloci, Consultor de Estratégias Regulatórias. Baseado na norma 
IEC 62366, o curso visou capacitar uma equipe multidisciplinar para aprimorar os testes de 
usabilidade dos produtos, atendendo às normativas nacionais e internacionais.
Presentes estavam mais de 45 pessoas, membros de diversos setores, incluindo Qualidade, 
Regulatório, Desenvolvimento, Pesquisa, Inovação e Marketing.
A usabilidade, fundamental para a interação usuário-produto, ganha destaque pela sua 
capacidade de aprimorar design e desempenho, além de garantir conformidade regulatória, 
conforme estabelecido pela ABNT NBR IEC 62366.

No dia 07 de fevereiro, os colaboradores dos setores de qualidade, produção, engenharia 
de processos, manutenção, serviços gerais e laboratório de microbiologia participaram do 
treinamento “Conceitos de Controle de Contaminação do Sistema de Tratamento de Ar”, 
ministrado pelo Engenheiro Orlando R. A. Azevedo, diretor da ARCONTEMP, empresa responsável 
pelo novo sistema de ar da Biológica.
Durante o treinamento, foram abordados temas essenciais, como as classes de limpeza e 
requisitos do usuário, o conceito de ambientes controlados, a importância da filtragem, 
a qualidade do ar e seu monitoramento, além do controle de contaminação gerado por 
pessoas. Tais conhecimentos reforçaram os requisitos normativos e as práticas eficazes 
prezadas diariamente no controle de contaminação, contribuindo assim para a qualidade 
dos processos e produtos.

Estivemos presentes na Arab Health, a maior feira do segmento 
médico e hospitalar do Oriente Médio e a segunda maior do 
mundo, realizada em Dubai, de 29 de janeiro a 01 de fevereiro. O 
evento contou com a presença dos principais players do mercado 
mundial de saúde.
A Braile esteve com um estande, juntamente com a Associação 
Brasileira da Indústria de Dispositivos Médicos (ABIMO) e foi 
representada pelos profissionais Vanessa Carvalho (Comércio 
Exterior) e Gavin French (Consultor).
Na ocasião, foram apresentados aos participantes o portfólio 
completo da empresa, com destaque nas válvulas, oxigenadores, 
endopróteses (incluindo customização e Vesto), Alpha e 
transfemoral.
Foram mais de 3.450 expositores e 110.000 mil profissionais da 
saúde de 180 países presentes na Feira.

Evento aconteceu nos 
Emirados Árabes

Abrindo nossas portas

Qualidade
em foco

Arab Health 2024

Capacitação em Usabilidade e Fatores Humanos

Capacitação em Controle de Contaminação do Sistema 
de Tratamento de Ar
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O colaborador de TI que 
transformou seu sonho de 
ser músico em realidade
Nos corredores do setor de TI, onde algoritmos e códigos são o pão de cada dia, existe um 
colaborador que transcende os limites do escritório. Conheçam Lucas Tonon, um talentoso 
músico cujo sonho de uma grande banda é tão vibrante quanto seu comprometimento 
com a tecnologia.

Tudo começou aos 13 anos, quando Lucas mergulhou de cabeça no mundo do rock. Uma 
paixão incandescente foi acendida, e o final épico do filme Matrix o levou a descobrir sua 
primeira banda favorita, Rage Against the Machine. Desde então, sua jornada musical só 
fez ganhar intensidade.

Determinado a fazer parte desse universo, Lucas começou a explorar a música. Depois de 
tanto testar qual seria o seu “negócio”, sentiu afinidade com a guitarra, instrumento que 
aprendeu os primeiros acordes com a ajuda de um amigo.
Mas foi nos Estados Unidos, onde fez seu colegial, que mergulhou na cultura musical, 
fazendo parte do grupo de jazz do colégio, em meados de 2006. Foi lá também que 
comprou sua primeira guitarra no lendário Guitar Center.

De volta ao Brasil e com diploma do colegial na mão, Lucas passou a 
pensar sobre o que faria de graduação. Embora seu coração pulsasse 
ao ritmo do rock, sua mente ansiava por outros desafios e estabilidade 
financeira. Lucas optou por estudar TI em 2008, mas seu sonho de formar 
uma banda estava longe de ser esquecido.

Finalmente, em 2017, encontrou os primeiros membros que formaria o 
“Franco Atirador”, uma banda autoral cujo nome reflete não apenas sua 
determinação, mas também sua capacidade de fundir diferentes estilos 
musicais em uma única expressão poderosa. Seu som é definido como 
um rock pesado, groove metal, com os riffs pesado do metal e ritmo de 
hard rock. De reuniões em seu apartamento a construção de um estúdio de 
ensaio, criaram seu o primeiro álbum com 5 músicas.

A gravação deste álbum teve altos e baixos, incluindo mudanças 
de formação onde Lucas finalmente pode contar com Luiz Furquim, 
o baterista no qual sempre sonhou em trabalhar em conjunto. A 
jornada do “Franco Atirador” nunca foi fácil. Mas, guiados pela 
paixão e pelo desejo de excelência, eles perseveraram.

O lançamento do álbum em conjunto com a gravação do clipe da 
música ‘Cachorro do Mato’, publicado em todas as plataformas, 
fez com que várias pessoas não só começassem a ouvir suas 
músicas, mas também as utilizassem como reels do Instagram. 
Em 2019, essa visibilidade fez com que a banda fosse abordada 
com um contato que mudaria a qualidade do projeto até aqui.

Um estúdio de referência de São Paulo chamado Fusão quis 
gravar e produzir suas músicas, cujo dono não é nada mais que 
Thiago Bianchi, ex-vocalista da banda Shaman, uma das maiores 
bandas de metal do Brasil, e que hoje é o produtor da banda. 

E logo começaram o novo desafio de compor novas 10 músicas. 
Por conta disso houve mais uma alteração na formação, onde 
a banda pode contar com Guilherme Mondo, o baixista mais 
parceiro e que dividia a mesma paixão pelo estilo de música 
pesada e agressiva.

Contudo, devido à pandemia, as gravações entraram em stand-
by. Após esse período de espera e a pausa nos planos, ocorreu a 
última alteração na formação da banda. Bruno Augusto, também 
conhecido como Chicken, o vocalista que Lucas também 
visava em seus projetos musicais por sua voz que se encaixa 
perfeitamente com o estilo, ao ouvir as músicas e a proposta da 
banda, aceitou prontamente o convite para participar.

Agora, em 2024, o tão esperado álbum está finalmente tomando 
forma. Com os novos integrantes e forças renovadas, “Franco 
Atirador” está pronto para conquistar o mundo. E enquanto 
sonham com palcos épicos como o Rock in Rio, eles sabem que 
cada passo dado é uma vitória.

Então, aqui está para Lucas Tonon, cuja determinação é tão 
afiada quanto suas notas de guitarra. Que sua música continue 
a inspirar e sua jornada seja repleta de sucesso. E lembre-se, se a 
vida te der acordes dissonantes, ajuste o tom e continue tocando!

Rock on, Tonon!

As músicas podem ser ouvidas em todas as plataformas. Conheça!

Ouça a musica “Sentinela do Caos” posicionando a câmera do Spotify na imagem ao lado.

E fiquem ligados(as) nas redes sociais da banda. Vem novidade por aí!
@bandafrancoatirador

Assista ao clipe  de 
“Cachorro do Mato” 
no QRCode abaixo
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Bem-vindo pequeno Calleb!
Dia 02 de fevereiro chegou o Calleb Gonçalves 
Menezes, pesando 3,614kg e medindo 48cm.
Ele é filho do nosso colaborador Matheus 
Menezes (Manutenção).

Parabéns ao papai e a mamãe!

Na Braile temos o privilégio de criar produtos médicos que vão além de sua funcionalidade 
- são obras de dedicação, inovação e, acima de tudo, vida. Convidamos você a explorar o 
nosso novo quadro, “Vida em Cada Detalhe”, onde revelamos a essência dos produtos que 
moldam o futuro da saúde.

Conheça nossos heróis silenciosos e aumente seu #OrgulhoEmPertencer 
Cada produto Braile é uma peça essencial no quebra-cabeça da saúde global. Conheça 
o propósito por trás de cada produto e sinta não apenas o peso da responsabilidade, mas 
também o orgulho imensurável de fazer parte de algo maior. Cada colaborador é uma peça 
fundamental na jornada de salvar vidas.

Descubra o que nos move. Descubra “vida em cada detalhe”.

Vida em cada detalhe!

OXYPRIME® DUO
Área que Produz: Descartáveis

Finalidade: O Oxyprime Duo é um dispositivo usado durante cirurgias para ajudar a 
oxigenar o sangue, retirar dióxido de carbono, controlar a temperatura do sangue e filtrar 
partículas indesejadas. É usado em pacientes que precisam de cirurgias que envolvem o 
uso de uma máquina para circular o sangue fora do corpo, as máquinas de circulação 
extracorpórea (CEC).

Curiosidade: O oxyprime Duo tem eficiencia de filtragem acima de 99% e, graças ao 
BRCoating, tivemos muitos relatos de diminuição do processo inflamatório dos pacientes, 
o que pode reduzir o tempo de recuperação do paciente após a cirurgia.

336 vidas já foram impactadas desde maio de 2023 até o momento

Apoio: Clayton Caparroz e Deivid Madeira

No mês de fevereiro de 2024, a Braile deu um passo significativo 
em direção à excelência operacional com o lançamento oficial do 
Programa de Excelência Operacional (PEO). Esse projeto inovador visa 
integrar os processos de trabalho dos setores ligados as operações, 
buscando aprimorar a qualidade dos produtos, reduzir custos 
operacionais e otimizar os prazos de atendimento aos clientes.
Embora o objetivo principal seja buscar a excelência operacional, o 
PEO também tem como meta promover uma cultura de melhoria 
contínua dentro da organização. Para isso, o programa se baseia em 
metodologias consagradas, tais como Lean, Teoria das Restrições e 
Modelo de Excelência da Gestão (MEG).

Um dos pontos-chave do PEO é a atuação dos Agentes de Melhoria Contínua. Esses agentes são 
profissionais de diversos setores da empresa, com a missão de mapear os processos, identificar 
oportunidades de melhoria e liderar a implementação de mudanças junto com todos os membros de 
suas áreas. Eles serão os responsáveis por trabalhar em células de trabalho, promovendo a eficiência e a 
inovação em suas áreas específicas.
A importância desse projeto de melhoria para a Braile e seus clientes é inestimável. Ao elevar a qualidade 
dos produtos, a empresa não apenas fortalece sua posição no mercado, mas também garante a satisfação 
e a fidelidade dos clientes. Além disso, a redução de custos operacionais e o aumento da eficiência nos 
prazos de entrega contribuem para uma maior competitividade e sustentabilidade a longo prazo.

Conheça os Agentes de Melhoria Contínua por área desse importante projeto na Braile:

Fernando Vianna
Diretor de Operações Industriais

Anderson 
Euzébio 

(Supply Chain 
- Logística)

Antônio 
Marques 
(Química)

Carlos 
Giampietro 
(Manutenção)

Geise 
Marchi 

(Biológica)

José 
Henrique 
(Mecânica)

Kelly 
Cristina 

(Descartáveis)

Paulo 
Correa 

(Endovascular)

Rafael 
Borges

 (Eletromédicos)

Roger 
Camargo 

(Injeção)

Victória 
Schimidt 

(Supply Chain 
- Compras)

Vinicius 
Leite 

(Supply Chain 
- Compras)

Com o compromisso e a dedicação de todos, o Programa de Excelência Operacional da Braile está 
pronto para transformar a empresa e proporcionar resultados excepcionais. Bom trabalho a todos(as)!

Programa lançado para elevar a qualidade e eficiência

O projeto está só começando, mas promete muitas mudanças e melhorias. De acordo com Fernando 
Vianna, Diretor de Operações Industriais e idealizador do Projeto, “O PEO integrará diversas áreas da 
empresa com base no conceito de Cliente/Fornecedor e fortalecerá a cultura da melhoria contínua. No 
decorrer do programa, mais e mais pessoas serão envolvidas e poderão contribuir nessa jornada da 
excelência. É gratificante ver os primeiros passos desse programa e imaginar toda inovação e melhoria 
que podemos fazer em nossos processos de forma a torná-los mais simples e eficazes. Vamos em frente!”
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Já tem muita gente 
aproveitando!

O TotalPass está ativo e você pode promover uma mudança de vida e de hábitos a partir desse novo benefício 
exclusivo para colaboradores Braile e seus dependentes. Tenha acesso a academias com melhores valores, além 

de treinos online, sessões de meditação e muito mais. Baixe o aplicativo e se cadastre!

Sabemos que a compreensão e a celebração da diversidade são essenciais para o 
crescimento de nossa empresa. Manter-se atualizado é o primeiro passo para construir 
ambientes mais acolhedores e equitativos.

Confira essa dica de leitura:
“Cinco discriminações sofridas por mulheres no mercado de trabalho”

A discriminação de gênero tem sido um desafio para o desenvolvimento profissional 
feminino.
Para enfrentar essas barreiras e incentivar a criação de um mercado de trabalho cada vez 
mais diverso e inclusivo, é preciso primeiro entender o que são esses comportamentos.

Use o QRCode ao 
lado e confira a 
matéria completa

Diversificando

“Essa iniciativa de disponibilizar o TotalPass a nós colaboradores e ainda estender a 
dependentes pra mim foi sensacional, eu amei!!!!
Para nós que estamos em constantes viagens, facilita na disciplina e foco dos objetivos, 
sem “desculpas” pra faltar aos treinos, porque com o TotalPass conseguimos treinar 
em qualquer cidade com inúmeras academias e estúdios credenciados, além do 
custo-benefício. Há um tempo atrás até fiz contato com o RH sobre essa possibilidade 
e com o crescimento da empresa passei a sonhar e acreditar nessa possibilidade, 
ela logo chegou, aderi imediatamente. Finalizo com uma frase que li e levo comigo 
diariamente este sentimento com a Braile e a Deus: A gratidão é a memória do 
coração. (Jean-Baptiste Massieu)”.

Dayane Feitosa (Comercial)

“Eu nunca tinha feito academia, procurei me exercitar para cuidar da minha mente. 
Não me sentia estimulada pois a rotina de conciliar trabalho, universidade e academia 
é muito difícil. Porém, com a flexibilidade do TotalPass consigo ter uma academia 
perto da Braile e da universidade.”

Giovana Bazzo (RH)

“Minhas filhas estão utilizando e estão gostando bastante das facilidades que esse 
benefício proporciona, pois ambas residem fora de São José do Rio Preto onde cursam 
faculdade. Com o TotalPass elas utilizam academias aqui e nas cidades onde se 
encontram estudando. Quanto a mim ainda não escolhi qual academia frequentar. 
Penso que a Braile é muito feliz em poder colocar à disposição de seus colaboradores 
um benefício deste porte, para que possa contribuir com a saúde física e mental, não 
apenas de seus colaboradores, mas também dos familiares destes, visto que há a 
possibilidade de incluir dependentes.”

Izabel Domingues (Biológica)

“Eu estou achando ótimo o TotalPass, porque no plano que eu estou utilizando tem 
a academia que eu gosto de frequentar por um valor muito mais em conta. Esse 
benefício é muito importante pois incentiva a prática de exercícios físicos, que ajuda 
na nossa saúde e no cuidado com o nosso corpo.”

Natan de Oliveira (Descartáveis)

Confira as academias 
disponíveis na sua 

região pelo aplicativo 
ou pelo QRCode

Para se cadastrar, esse 
é o QRCode Braile
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É HORA DO DUELO • É HORA DO DUELO • É HORAUELO
Por todos os cantos
Conhecendo Goiânia

Na Braile, estamos por todos os cantos do Brasil e do mundo, com 
uma equipe que reflete a riqueza da diversidade. Cada um de nós 
tem uma história para contar sobre a cidade que chama de lar, com 
suas peculiaridades, tradições e encantos.

No quadro “Por Todos os Cantos”, embarcamos em uma jornada 
virtual para explorar as cidades que moldam a tapeçaria da nossa 
equipe. Desta vez, a luz se volta para Goiânia.

Descubra a essência única de Goiânia por meio das lentes da nossa 
colega Célia Vieira, Executiva de Vendas Técnicas.

Os principais eventos da cidade são rodeados pela cultura sertaneja. 
As festas durante o período da pecuária, maio a junho, atraem um 
público numeroso e grandes artistas do meio.  

Abrace a diversidade que enriquece nossa equipe e amplie seus horizontes. Junte-se a nós nesta 
jornada por todos os cantos, enquanto celebramos as histórias que tornam cada cidade única.

“Eu nasci no interior de Goiás cidade metropolitana Bela vista de Goiás, moro em Goiânia desde 2005. Sou 
cristã, enfermeira, mãe da Karoll piloto de avião, casada com Wilson há 24 anos e apaixonada em cachorros, 
inclusive minhas bebês são Babi, Sasha, Mila e Sunny. Hoje realizo um trabalho muito especial que é buscar 
oportunidades de negócios e propagar a tecnologia Braile para médicos, enfermeiros e pessoal de compras.”

Em Goiânia assim como grande parte do estado, a cultura sertaneja 
é muito forte. Então o turistar do goiano envolve bares com música ao 
vivo (com presença das duplas sertanejas).
A cidade também conta com museus e teatros que reforçam a 
cultura e atraem diversos públicos.

Cultura sertaneja forte!

Festividades

Além disso, por ser um local quente durante todo o ano, os passeios a 
feiras e parques ao ar livre são uma boa dica.
E todos esses passeios envolvem comida, sendo esse um traço muito 
forte da região. As comidas típicas são a clássica pamonha, galinha 
caipira, churrasco com feijão tropeiro, pequi e petiscos em geral.

No agitado ambiente corporativo, reservar um tempo para 
atividades que promovam a interação entre colegas é fundamental. 
O campeonato de truco realizado durante o horário de almoço na 
nossa empresa proporcionou exatamente isso.
Além de uma pausa na rotina, este evento, que faz parte do Programa 
de Promoção à Saúde e Bem-Estar da Braile, fortaleceu os laços entre 
os funcionários, reunindo pessoas de diferentes departamentos em 
partidas emocionantes. O espírito esportivo e de amizade prevaleceu, 
destacando a importância da competição saudável e do trabalho 
em equipe.

Parabenizamos todos os participantes pelo entusiasmo e dedicação.

E vem aí: campeonato de ping pong, confira o resultado na próxima 
edição!

Wilson, Karoll e Célia Vieira
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Daniela da Silva
SESMT | 04

Giovana Henrique 
Qualidade | 01

Priscila de Almeida
Marketing TAVI | 01

Carina Capuci
Departamento Pessoal | 02

Luciene Luiz
Biológica | 02

Sandro Ottoboni
Qualidade | 05

Ivo Júnior
Eletromédicos | 07

Wagner da Silva
Serviços Gerais | 07

Silva Novais
Comercial | 07

Tharcis de Sousa
Mecânica | 06

João Victor Ponté
Comércio Exterior | 07

Lucas dos Santos
 Descartáveis | 12

Luciana Lima
Serviços Gerais | 20

Carla Altero
Biológica | 24

Mauricio dos Santos
Comercial | 13

Rozilda da Silva
Biológica | 09

Layara Barbosa
Assessoria da Presidência | 10

Clóvis de Oliveira
Serviços Gerais | 13

Marcio dos Santos
Descartáveis | 08

Rafael de Araujo
Eletromédicos | 21

Wellington Amorim
Descartáveis | 27

Rodrigo Oliveira
Controladoria | 09

Rivail Bianchi
Manutenção | 22

Celio Oller
Mecânica |28

Gabriel de Freitas
Descartáveis | 08

Glaucia Basso
Pesquisa | 08

Leonardo da Silva
Descartáveis | 21

Bruno Grego
Serviços Gerais | 26

Nayara Campos
Biológica | 08

Renan Ferreira
Controladoria | 21

Celina de Moura
Biológica | 28

Igor Madlun
Mecânica | 18

Drieli Negri
Endovascular | 19

Paulo Magalhães 
Controladoria | 19

Micaeli Soares
Endovascular | 23

Valdirene da Silva
Serviços Gerais | 29

Baseada no aclamado mangá de Gege Akutami, a série anime Jujutsu Kaisen é uma montanha-russa de 
emoções que cativa os espectadores desde o primeiro episódio. A trama segue a trajetória de Yuji Itadori, 
um adolescente corajoso e decidido. Quando seus amigos são ameaçados por Maldições, criaturas 
sinistras, Yuji se vê obrigado a engolir um dedo de Ryomen-Sukuna, um feiticeiro maligno, tornando-se 
um hospedeiro involuntário de um poder sobrenatural. Essa ação desencadeia uma série de eventos que 
o levam a se juntar ao Colégio Técnico de Feitiçaria de Tóquio, onde ele busca aprender a controlar suas 
novas habilidades enquanto enfrenta o crescente perigo das Maldições. Com uma mistura envolvente 
de ação, humor e drama, Jujutsu Kaisen conquista seu lugar como uma das séries mais emocionantes e 
envolventes do momento, deixando os espectadores ansiosos por cada novo episódio

Série indicada pelo colaborador 
Douglas Zatti (Controladoria)

A série completa está 
disponível na Crunchyroll!

Papo cultural
Jujutsu Kaisen (Anime)

Indique uma série, filme, anime, livro ou até 
mesmo jogos para seus colegas!

Envie sua indicação no “Braile no Zap” ou no 
“marketing@braile.com.br

O mês já começou com prevenção! Em 2 de fevereiro foi realizado 
o treinamento da equipe de “primeiros socorros” da Brigada de 
Incêndio da Braile a fim de fortalecer nossa cultura de segurança 
e garantir que nossos profissionais estejam preparados para lidar 
com qualquer situação de emergência.
O treinamento foi ministrado pelo profissional Ivan Melim com 
apoio da equipe do SESMT da empresa, Daniela Maria da Silva 
e Vinicius Carvalho Maurício e faz parte do planejamento de 
treinamento e atualização de toda a Brigada de Incêndio. 
Caso tenha interesse em fazer parte, entre em contato com o 
departamento de SESMT.

Primeiros Socorros 
em ação!
Brigadistas responsáveis pelos primeiros socorros passam por treinamento.



http://www.braile.com.br
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